

## La kennedyte, une maladie orpheline et mortelle trop longtemps ignorée<sup>1</sup>.



Ayant la chance de disposer de lecteurs aux neurones acérés, il m'est inutile de préciser que le nom de cette maladie vient du patient zéro, feu JFK, John Fitzgerald Kennedy, Président des États-Unis disparu tragiquement en 1963.

### Qu'est-ce que cette maladie qui pourrait relever à la fois du neurologique mais aussi du psychiatrique ?

En premier lieu c'est une maladie très grave. Nous pouvons affirmer que le pronostic vital est engagé dès l'apparition des symptômes.

Pour autant, amis complotistes, ne prenez pas peur, il est nécessaire d'avoir TOUS les symptômes pour établir un diagnostic certain.

Je vois que je tourne autour du pot et certains d'entre-vous s'impatientent, je vais donc rentrer dans le vif du sujet.

### Les symptômes :

Le patient atteint de kennedyte :

Partie A :

- A un profond sens des valeurs et de l'humain.
- Paranoïa. Le patient voit des pourritures et des complots partout. Il n'y a qu'à écouter le récent discours de Robert Kennedy Jr pour s'en convaincre. *Les USA seraient dirigés par des malfaisants dont l'objectif est de nuire aux américains et au reste du monde.*
- Son ego, indispensable, est plus au service d'une mission que de son intérêt.
- Il a un franc parlé et n'hésite pas à nommer les problèmes sans ménager la chèvre et le chou.
- Rien n'a plus de valeur pour lui que la vérité et l'honnêteté.
- Il aspire à réussir là où tous les autres ont renoncé ou échoué.
- Il se moque des conséquences de son engagement y compris pour sa vie.

Enfin et surtout :

---

<sup>1</sup> Texte interdit aux moins de 18 ans, non pas pour des raisons de sexe ou de violence mais parce que les jeunes esprits sont plus à même de contracter la maladie. Notez que la présence de second degré ne serait que pure coïncidence.

Partie B :

- Seuls les individus ayant une petite possibilité de réussite dans leur quête peuvent contracter ce fléau.
- Il va se mettre à dos les pires enculés que la Terre ait porté et dont la puissance de nuisance est quasi infinie.

Si d'aventure je répondais à l'ensemble des critères de la première partie, Dieu m'en préserve, je n'ai aucune chance de réussir et de déranger les pourritures, n'étant lu que par quelques complotistes en mal d'espoir, je suis donc totalement à l'abri des symptômes de la partie B.

En écrivant ces lignes je m'inquiète un peu pour mon ami Carlo qui a quasiment tous les critères de la kennedyte, manquant encore un peu de notoriété et de pouvoir de nuisance pour basculer complètement.

### **Les autres maladies qui ressemblent.**

Le diagnostic différentiel est indispensable afin de s'assurer que nous avons bien à faire à une kennedyte et non une autre pathologie.

**Le trouble principal avec lequel la kennedyte peut se confondre sont les idéations suicidaires.**

Effectivement la maladie ressemble à une tentative de suicide qui ne serait pas assumée. C'est pour ainsi dire similaire aux lois sur la fin de vie qui permettent à un suicidaire qui n'a pas les couilles de passer à l'acte, de se faire assassiner par les services de l'État.

Autant le suicidaire peut être perçu comme un lâche et entraîner colère et culpabilité chez ses proches, autant le suicidé par l'État provoque respect, voir même admiration, tout en déchargeant totalement la famille de la culpabilité.

Vous voyez bien qu'entre un JFK qui fait son possible pour se faire assassiner par la CIA sur ordre du Mossad<sup>2</sup> et un JFK suicidaire qui demanderait à bénéficier du programme de fin de vie afin que les services de l'État le tuent, la frontière est fort fine.

La kennedyte peut aussi se confondre avec la folie pure :

Quand on en est à penser que nous ne sommes jamais allés sur la Lune, que le 11 septembre est l'œuvre de la CIA et du Mossad ou que les vaccins ont pour but de détruire la santé de la population tout en amassant des milliards, vous voyez bien que la frontière avec la folie n'est pas lointaine.

Il ne manque plus que la croyance d'une Terre plate gouvernée par des sauriens extraterrestres pour boucler la boucle.

Nous voyons bien que dans le cadre de la kennedyte les patients sont à la limite de la folie, sur le fil du rasoir, mais sans jamais basculer complètement. Ce qui participe bien entendu à leur déni.

Je vous invite à regarder le film « *Conspiracy Theory* » avec Julia Roberts et Mel Gibson complotiste d'extrême droite antisémite blanc et chrétien bien connu pour ses méfaits.

### **La génétique.**

Même s'il elle ne semble pas indispensable, la composante génétique paraît pour autant indéniable.

---

2 Je ne fais pas miens ces propos, bien évidemment, seul un esprit dérangé pourrait croire tel délire.

Dans la famille Kennedy je demande<sup>3</sup> :

- Le Président décédé d'une balle capable de faire des angles à 90 degrés.
- Robert, le frère assassiné (*grâce au programme Mk Ultra ?*).
- La sœur Rosemary lobotomisée à 23 ans en 1941 dans un hôpital psychiatrique.
- Joseph, le grand frère disparu mystérieusement dans une mission suicide en avion en 1941.
- Teddy décédé d'une tumeur au cerveau qui aurait pu être causée par un accident de voiture pas trop accidentel.
- David le fils de Robert décédé d'une overdose plus ou moins accidentelle.
- Kathleen la sœur décédée dans un accident d'avion.
- Etc.

**Cette maladie n'est donc pas éradiquée, contrairement aux autres maladies non éradiquées grâce aux vaccins.**

Nous aurions pu en rester là mais c'est sans ignorer le candidat à la présidentielle 2024 aux USA, Robert Kennedy Junior, neveu de JFK, qui vient d'apporter officiellement son soutien à Trump.

Je vous invite à écouter sa déclaration<sup>4</sup> annonçant sa décision.

*Mise en garde importante :*

*L'écoute attentive et complète de la déclaration de RKJr comporte des risques non négligeables d'infection.*

*Ne prenez jamais le risque de la transmettre à un proche « même pour qu'il constate la folie du gars. »  
Face à la drogue nous sommes tous égaux et faibles !*

*Si vous avez le moindre symptôme, du type « tiens c'est pas faux ! »  
, veuillez arrêter immédiatement la diffusion, supprimer le fichier de votre téléphone et de votre ordinateur, vous laver abondamment les yeux avec de la javel<sup>5</sup>, écouter au volume maximal un discours du Président Emmanuel Macron pendant au moins 30 minutes, puis appeler le numéro gratuit 06 666 666 666. Une équipe de bénévoles de Conspiracy Watch sera à votre écoute pour vous venir en aide et vous proposer une cure de désintoxication.*

Concernant RKJr, il n'est pas utile d'analyser les critères de la partie A de la maladie, il n'y a pas de doute quant à la sincérité (*et la folie ?*) du personnage lorsqu'on l'écoute.

En revanche intéressons-nous plutôt à la partie B.

Robert Kennedy Junior a décidé de :

- Lutter contre l'industrie chimique qui empoisonne les terres et la nourriture.
- Lutter contre l'industrie agroalimentaire, la malbouffe.

<sup>3</sup> Source Google IA

<sup>4</sup> Discours complet doublé en français de Robert Kennedy Jr. en Arizona. 48 minutes.

<https://youtu.be/kQzwykbLbyo>

Pour des raisons évidentes de sécurité nationale je ne vous garantis pas l'existence de ce lien lorsque vous lirez ce texte. Il serait sain pour la démocratie qu'il eut été enlevé de Youtube et ce afin de garantir nos libertés.

Je vous fournis aussi un lien sur Odysee qui hélas n'est pas aussi prompt à garantir la liberté d'expression, ce qui fait que la vidéo pourrait mettre plus de temps à être retirée.

<https://odysee.com/@YellowFlagsInfos:c/RobertJrfr:4>

<sup>5</sup> Pour les membres du parti présidentiel qui liraient ceci, je précise que c'est pour de rire. Il ne faut pas se laver les yeux avec de la javel, ça est vachement dangereux, comme ça est pas bien de sécher son chat dans le micro-onde

- Lutter contre Big pharma qui nous empoisonne avec ses médicaments.
- Lutter contre la vaccination systématique et généralisée.
- Lutter contre les politiques corrompus dont le Parti démocrate.
- Lutter contre les médecins corrompus.
- Lutter contre les juges véreux
- Lutter contre les agences vérolées comme la FDA, CDC, NIH, bref toutes les agences en 3 lettres des USA.
- Lutter, pardon, éliminer la CIA qui pour des raisons obscures n'est pas sa tasse de thé.
- Lutter contre les médias corrompus.
- Lutter contre la censure.
- Lutter contre les lobbies pro-guerre et le complexe militaro-industriel.
- Lutter contre l'expansionnisme de l'OTAN.
- Lutter contre les lobbies LGBT qui prônent les mutilations d'enfants.
- Lutter contre les réseaux pédophiles et le trafic d'enfants.
- Lutter contre le satanisme.
- Lutter contre la fraude électorale.
- Lutter contre Bill Gates.
- Lutter contre l'avortement autorisé jusqu'au jour de la naissance (*prôné par Kamala Harris*).
- Lutter contre la surveillance de masse des américains.
- Lutter contre le politiquement correct.
- Défendre la liberté d'expression.
- Défendre la démocratie et le choix des peuples.
- Défendre le naturel, les légumes, l'agriculture bio.
- Etc, bref lutter contre tout ce que le nouvel ordre mondial soutient avec les politiques au pouvoir.

Avez-vous encore des doutes sur le diagnostic ?

Le gars a décidé de se mettre à dos 100% des pourritures de l'État profond ainsi que leurs serviteurs débiles et corrompus qui dirigent les pays occidentaux.

On a l'impression qu'il suffit à RKjr d'ouvrir la bouche sur un groupe de pression pour s'en faire immédiatement un ennemi.

Si cette maladie n'existait pas on dirait simplement que Kennedy junior est suicidaire.

### **L'hexagone à l'abri.**

En France notre classe politique, médiatique et... (*voir la liste ci-dessus*) est totalement à l'abri de la kennedyte, strictement aucun risque de l'attraper. Non seulement on peut douter de leur capacité à avoir les symptômes de la partie A, autant concernant la partie B les seuls qu'ils arrivent à se mettre à dos ne sont pas les maîtres du monde mais les français.

Il faut dire que chez nous une partie des politiques est occupée à « *faire barrage à l'extrême droite* » tandis que la prétendue extrême droite est occupée à trahir ses valeurs et les français.

Dormons tranquille pendant que nos médias soulignent à quel point RKjr est rejeté par son ancien parti et par sa famille depuis qu'il a basculé dans le complotisme et l'extrême droite.

Il faut dire que l'ami Robert passe son temps à vouloir défendre les enfants ce qui est tout sauf progressiste. Franchement prenez le temps d'écouter sa déclaration afin de jauger de l'honnêteté de nos médias subventionnés, pardon, de nos médias corrompus.

## **Contagion.**

Nul n'est à l'abri. Pendant un temps nous pensions qu'il n'y avait pas de risque de transmission, c'était une erreur.

J'en ai pour preuve la tentative d'assassinat de Trump. Voilà que Donald se met à partager des idées avec Robert et nous assistons à quoi, quelques jours après leurs premiers échanges ? À la tentative d'assassinat de celui-ci par un « *tireur fou isolé* ». Vous ne me ferez pas dire que c'est du hasard.

Je ne donne donc pas cher de l'avenir de Trump qui a toutes les chances d'être assassiné à son tour. Même si les votes par correspondance et les machines Dominion font un travail formidable au service de la démocratie et de la paix, nous ne sommes pas à l'abri d'un accident électoral qui engage le diagnostic vital de Trump.

## **Modes de transmission.**

Je vous rappelle que nous sommes face à une maladie orpheline. Très peu de personnes sur la planète arrivent à combiner les symptômes de la partie A avec ceux de la partie B.

Nombreuses sont les pourritures qui s'en réjouissent, comme quoi on peut encore trouver du bon chez eux. Il est rare pour ne pas dire exceptionnel de les voir se réjouir de l'absence de maux chez autrui.

À ce jour nous ne savons absolument pas comment se transmet la maladie. La composante génétique semble évidente mais il n'est pas impossible que ce ne soit qu'une histoire de contact prolongé. Un fait certain est une forme de dérèglement neuronal qui pousse les sujets à se lancer dans des actions qui aboutissent inexorablement à une mort violente.

Il semble évident que les réflexes de survie et de prise en compte du danger sont défaillants chez les malades.

Comme dans de nombreux domaines, nous en savons plus sur ce que nous savons pas que l'inverse. Par exemple nous sommes arrivés à la conclusion que la contamination ne pouvait pas se faire par l'anus. À la différence des moutons à qui on la met profonde bien souvent et qui en redemandent, le porteur de kennedyte n'est pas du genre à se faire surprendre et se laisser faire.

## **Un traitement ?**

Hélas, je vous rappelle que nous avons à faire à une maladie orpheline extrêmement rare. Et comme le pronostic vital est engagé, le temps d'étude est limité.

D'autant plus que les malades sont généralement dans le déni et ne voient rien qui relève de la pathologie dans leurs croyances et leurs pulsions suicidaires.

Si dans leur grande générosité l'industrie pharmaceutique et les médecins mettent au point des vaccins pour tout ou n'importe quoi, il n'en sera jamais de la kennedyte. Le patient souffrant de cette maladie est par essence paranoïaque. N'espérez pas voir la moindre piqûre s'approcher d'eux. Il ne reste que la lobotomie mais bien que l'auteur de cette avancée majeure dans le domaine de la médecine ait bénéficié à juste titre d'un prix Nobel, la pratique n'est plus à la mode.

Pour des raisons que je ne m'explique pas certains en sont à penser que cela relevait de la « *barbarie* » tandis que d'autres ne sont pas loin de penser qu'il en ait de même des électro-chocs.

Décidément je ne comprendrai jamais ce monde qui s'offusque d'éliminer les fœtus potentiellement trisomiques ou de la transition de genre sur des enfants de 8 ans...

Mais je m'éloigne de mon sujet bien que les points communs demeurent la folie et la paranoïa.  
Si aucun traitement ne pourra voir le jour, il ne reste que la prévention et les gestes barrières.

Je ne remercierai jamais assez les fact-checkers, les grands de ce monde comme Rudy ou Tristan qui font un travail formidable et rigoureux au service de la science et de la vérité.

Il est indispensable de formater les cerveaux dès le plus jeune âge afin de leur inculquer qu'il n'y a qu'une seule vérité consensuelle et gouvernementale. Tout le reste n'est que délire et complotisme.

L'absence totale de remise en question de la doxa constitue le socle d'une bonne santé mentale.

Il est bien sûr indispensable, non pas de censurer, seuls les États totalitaires censurent, pas les démocraties. Il est indispensable de contrôler l'information et donc les réseaux sociaux qui sont un fléau pour la liberté, la démocratie, la paix et la santé mentale de nos concitoyens.

À ce titre je voulais remercier Thierry Breton pour son œuvre au service de la lumière et de la santé de tout un chacun en menaçant le réseau X de fermeture. Remercions aussi vivement les autorités françaises qui viennent d'arrêter sur ordre des USA le fondateur de Telegram, un russe que Poutine n'avait pas eu le courage d'appréhender. En revanche je n'arrive pas à digérer le fait que Julian Assange, ce terroriste qui a détourné des documents top secrets, soit libre après des années de détention sans procès dans les geôles londoniennes. Depuis le Royaume-Uni s'est ressaisi en donnant des peines de prison avec sursis à des pédophiles et de prison ferme à des personnes ayant reposté des vérités complotistes sur Facebook. Signe encourageant montrant que la démocratie en occident est vivante et bien vivante.

Tout ceci pour dire qu'il n'y a d'autre voie que la prévention pour se prémunir de ce fléau qu'est la kennedyte qui, si elle se répandait, pourrait bouleverser totalement la planète.

## En conclusion.

Vous me direz, pourquoi en faire tout un cirque (*ne vous inquiétez pas mon texte ne sera pas relayé à grande échelle, pas même sur les grands réseaux complotistes*) ?

Si nous ne prenons pas ce problème à bras le corps alors que la kennedyte est encore rarissime, il y a un fort risque d'embrasement.

Il vaut mieux être comme l'OMS et prévenir que guérir en lançant une alerte mondiale de niveau maximal. Voyez cette variole du singe<sup>6</sup> qui n'a aucune gravité, qui se traite, se transmet peu et ne fait aucun mort chez des personnes en bonne santé, cela n'empêche pas d'ouvrir 232 centres de vaccination en France et de lancer les essais sur un « *vaccin sûr et efficace* » à ARNm.

Robert Kennedy junior et Donald Trump étant malades, j'invite celles et ceux qui auraient un message à leur faire parvenir d'agir assez vite, leur décès étant très très proche (*réécoutez leurs discours*).

## **Le contrat sur Kennedy va être plus important que celui sur John Wick.**

Il serait raisonnable d'en faire de même avec tous ceux qui sont sur le point de basculer.

Par avance, je vous embrasse, je vous aimais, vous êtes partis trop tôt !

Merci

Alain Tortosa<sup>7</sup>

26 août 2024

<https://7milliards.fr/tortosa20240826-alerte-sante-maladie-kennedyte.pdf>

<sup>6</sup> Voir <https://7milliards.fr/tortosa20240818-episode-pilote-mpox-de-oms-studios.pdf>

<sup>7</sup> « Stop état urgence » <https://t.me/+cNljt4jKWeVW011o>

« Docus qui dérangent » <https://t.me/+Vb2slUv5Lk9hZmZk>

« 7 milliards d'esclaves et demain ? » <https://7milliards.fr>